

O.J.D.: 19239 E.G.M.: 77000 Tarifa (€):2732

Diario de Sevilla

Fecha: 21/04/2011

Sección: VIVIR EN SEVILLA

Páginas: 13

A. Fernández

El Centro de Formación Permanente de la Universidad de Sevilla propone una amplia oferta formativa, con más de 150 curque abarcan diferentes áreas de especialización, con un componente práctico y estructurado en diferentes modalidades de enseñanza, con el propósito de que pueda seleccionar la acción formativa que mejor se adapte a las necesidades y circunstancias personales. Comprende programas de Máster Propio, Cursos de Experto Universitario, Cursos de Formación Continua y Cursos de Extensión Universitaria en modalidad presencial, semipresencial y on line. Algunos de estos cursos, de distintas disciplinas, aún mantienen abierto el plazo de preinscripción en los campos de Títulos Propios y Formación Continua.

Para desarrollar esta oferta formativa, el centro cuenta con la experiencia docente e investigadora de los profesores de la Universidad de Sevilla, un equipo académico de reconocido prestigio, así como con profesionales externos destacados en las diferentes áreas de especialización.

TÍTULOS PROPIOS

Dentro del área de Ciencias Biológicas y de la Salud, actualmente se encuentran en periodo de preinscripción el máster de Autoconocimiento, Sexualidad y Relaciones Humanas en Terapia de Reencuentro y el de Neuropsicología.

El periodo para inscribirse en el primero de ellos acaba de abrirse y permanecerá hasta el 15 de septiembre. El lugar de impartición es en la Casa de Espiritualidad San Pablo (Dos Hermanas), su duración es de dos años y el precio de 4.491 euros.

Los interesados en el máster de Neuropsicología pueden apuntarse hasta el 30 de junio. Este título se impartirá en la Facultad de Psicología por el periodo de dos años y el precio es de 10.091.

En el ámbito de la Ciencias Sociales y Jurídicas se encuentra el máster de Derecho Penal, con inscripción hasta el 30 de septiembre, duración de un año, enseñanza en la Facultad de Derecho y un coste de 2.000 euros. También en esta área se halla el de Economía Social, Desarrollo Local y Emprendedores, cuya preinscripción permanecerá abierta hasta final de

Veinte opciones para formarse una vez iniciado el curso El Centro de Formación Permanente de la Hispalense mantiene

abierto el plazo de preinscripción en títulos de especialización



Las Humanidades también tienen su espacio en el CFP

El Centro de Formación Permanente de la Universidad de Sevilla (CFP) aún mantiene abierto el plazo de inscripción para tres cursos de Formación Continua dentro del área de Humanidades. En modalidad semipresencial, se impartirá durante el mes de junio el de Formación Pianística Contemporánea. Su precio es de 270 euros y los interesados pueden preinscribirse hasta el 30 de abril. Bajo el título Golden5: Estrategias para la Mejora del Aula, hasta el 30 de abril pueden preinscribirse los interesados en este curso

que se impartirá durante cinco meses en la Facultad de Psicología (precio de 120 euros). Hasta el 31 de mayo pueden apuntarse aquellos que así lo deseen en el curso de Paleografía y Diplomática de los Siglos XIII a XVIII. Este último curso se desarrollará durante dos meses (aún por confirmar lugar) y su coste es de 250 euros. Este curso se enfoca, preferentemente, para aquellos titulados superiores en áreas de Humanidades, Ciencias Sociales y Ciencias de la Información y

septiembre. Este último se desarrollará en la Facultad de Ciencias del Trabajo por el periodo de un año y su coste de matriculación es de 90 euros.

Jardinería y Paisajismo: Jardines de Clima Mediterráneo es uno de los cursos de Experto Universitario, dentro de la Enseñanza Técnica, aún con plazas disponibles. Hasta el 1 de junio puede solicitarse este curso de un año de duración, que tendrá lugar en la ETS de Ingeniería Agronómica (coste: 1.409 euros).

Dentro de la Enseñanza Técnica también se oferta el máster de Supervisión y Diagnóstico del Proyecto de Edificación, Urbanismo e Infraestructuras. El plazo de preinscripción estará abierto hasta el 30 de mayo. Su duración es de un año (en el Colegio de Aparejadores) y su precio de 1.356 euros.

FORMACIÓN CONTINUA

La Gestión de Residencias de Mayores y la Implantología Dental son los dos cursos de formación especializada que dentro de las Ciencias Biológicas y de la Salud aún se ofertan.

Hasta finales de agosto los interesados podrán apuntarse al de Gestión de Residencias de Mayores. Con un precio de 920 euros y tres meses de duración, se impartirá en la Residencia San Juan de Dios.

La Facultad de Odontología acoge el título de Implantología Dental. De una duración de tres meses y un precio de 1.520 euros.

En el campo de las Ciencias Sociales y Jurídicas destaca el curso Avanzado en Derecho del Trabajo para Postgraduados, en su cuarta edición, y cuyo plazo de preinscripción concluirá el próximo 30 de abril. Las Facultades de Derecho y Ciencias del Trabajo acogerán durante un mes este título (coste 820 euros).

ÁREAS DE ESTUDIO

Las Ciencias Biológicas y de la Salud, Sociales y Jurídicas, Técnicas y Experimentales

Entre las propuestas que abarcan las Enseñanzas Técnicas es reseñable el de Diseño de Sitios Web Basado en Gestores de Contenido (CMS) de Libre Distribución, que se impartirá durante diez días en la ETSI Informática y cuyo coste es de 165 euros. El plazo concluye el 30 de abril.

Entre la oferta de esta misma área se encuentra también el curso Asesoría para Consumidores v Usuarios en Materia de Vivienda y Edificación, cuyo plazo de inscripción expirará el 30 de mayo. De tipo semipresencial, se desarrollará en la Etsie y el Colegio Oficial de Aparejadores y Arquitectos Técnicos de Sevilla durante tres meses (315 eu-

También hasta el 30 de abril, pero dentro de las enseñanzas Experimentales, se encuentra abierto el plazo para el curso de Técnicas de Caracterización Superficial Nanométricas: AFM, STM y Fesem. El Servicio de Microscopía-Citius será el centro donde se impartirá este curso de un mes de duración y un precio de matriculación de 195 euros.

Más e inscripciones en: 'www.cfp.us.es'.